
Fachschaftsrat Informatik
der Hochschule Zittau/Görlitz

Sitzung vom 25.05.2022
Protokollführer: Max Scholz
Beginn der Sitzung: 14:19
Ende der Sitzung: 15:19
Gewählte: Max Scholz
Kooptierte: Falk Seidl, Karsten Hänsch, Niklas Merkelt
Ehren-Mitglieder: Nino Syckor
Entschuldigt: Uta Lemke, Denys Seredenko, Tim Döring, Kristina Solbrig
Fehlend: Peter Nerlich
Der FSR ist nicht beschlussfähig.

TOP 1 Bestätigung der Tagesordnung
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Die Tagesordnung wird bestätigt.

TOP 2 Bestätigung der Protokolle vom 27.04.2022 und
11.05.2022

Protokollbestätigung vom letzten Mal wurde auf die heutige Sitzung verscho-
ben

TOP 3 Finanzen

• Auslagen für Snacks und Getränke werden beglichen, wenn die Kasse
befüllt ist. (Max Scholz)

• Bis zur StuRa-Sitzung am 18.05.2022 muss das Kassenbuch mit Stand
vom 01.03.2022 beim StuRa eingereicht sein, damit die Auszahlung er-
folgen kann

• Falk hat sich mit Tim bereits in Verbindung gesetzt um das Kassenbuch
für das laufende WJ2021/22 zu erhalten.

Beiträge könnten am 01.06.2022 ausgezahlt werden.
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TOP 4 Bericht Struktur

4.1 Fak-Webseite

• Niklas hat Zugang, wer soll noch Zugang bekommen?
– Kristina Solbrig
– Max Scholz

• Welche Informationen sollen veröffentlicht werden?
– Sitzungstermine, mit konkreten Terminen auf der Seite (aktualisierung
wöchtentlich durch Max)
– Hinweise auf Matrix, Discord, beides per Link
– kurze Informationen zu Arbeitsgruppen, Ja auf Unterseite
– Ordnung der Fachschaft, Ja
– Wiedereinführung der Sprechzeiten für das Büro, am Mittwoch 13-14
Uhr

Wie sieht es mit dem Zugang aus?
Niklas hat noch keine Antwort bekommen.

Es hat sich nicht viel verändert, folgende TODOs bestehen noch:

• OPAL auffrischen (aktuelle Satzung hinterlegen, Protokolle, Mitglieder-
liste aktualisieren)

• DokuWiki fixen
Demnächst kommen noch Punkte bzgl. der ESE hinzu. Siehe dazu den
späteren TOP zur ESE.

TOP 5 Bericht aus den Gremien

5.1 StuRa

• nichts relevantes
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5.2 FakRat

Peter ist nicht da. Wird auf nächstes Mal verschoben. Schon wieder!

5.3 Treffen FSRs

Wahlgrillen am 23.06.2022.

• FSRs organisieren und StuRa bezahlt

nächstes Treffen am 20.06 14.30 im GI 0.04

TOP 6 ESE 2022

6.1 ErstiBeutel

• Wizard Zines? (wizardzines.com) :white_check_mark:approved

• Uberspace Sticker; Peter erzählt etwas über Uberspace

• Max hat wegen Erstibeutelinhalt bei OSP angefragt

– Laptopkamera-Abdeckung

– Sticker

– evtl. 16 GB USB-Sticks

• Wie viele Beutel machen wir? Bis wann brauchen wir das Zeug?

– letztes Jahr 60 Beutel geplant, ca. 50 verbraucht

– Planung sollte Anfang September abgeschlossen sein

• Niklas will bei Hetzner anfragen

– Idee: V-Servergutscheine

– Rückmeldung
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• Uta möchte bei B1 Systems GmbH wegen Stress-Tuxen anfragen

• Weitere Firmen

– Tallence AG

– Deloitte Services GmbH

– CIDEON Software und Services GmbH & Co. KG

– Stadtwerke Görlitz (IT-Abteilung/Rechenzentrum) / InnoLabs

– Expleo

– ZEISS Group # Rückmeldung

– Erdmann Software

– InterNexum

– NetCommunity

– Pixelflush

– niiio AG

– Deutsche Software Engineering und Research (DSER)

Stand?

• Cideon hat Zeug geschickt

TOP 7 Anstehende Veranstaltungen

7.1 Idee: Frühjahrsgewaltmarsch zum Berzi oder so / Fahrradtour

• thematisch an Ukrainekonflikt anlehnen → Richtung Osten marschieren

• HS-Bus besorgen zum Grill transportieren, könnte man sogar noch Leute
ohne Fahrrad mitnehmen

• wenn wir den HS-Bus nicht kriegen, Max’ Auto
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besprechen wir in der Nebensitzung
Idee: nachmittags machen und dann mit Zug nach Hause für die ohne Fahrrad,
letzter gegen 10 von Hagenwerder, der Bhf ist nicht so weit von der blauen
Lagune (2,7km, aber der illegale Weg ist ein bisschen kürzer)

• Falk redet mit Paul Ansorge (MK) wegen evtl. gemeinsamer Veranstaltung

7.2 Wahlgrillen/ Wahlveranstaltungen 23.06.22

Siehe FSR-Vernetzungstreffen.

• Hausmeister fragen wegen Bierzeltgarnitur und Strom

• Plakete machen (Max, Peter)

• anwesend sein am 23.06

Falk verlässt die Sitzung

TOP 8 Öffentlichkeitsarbeit

• News-Channel

• Mail

• Schaukasten

• Twitter

• Mundpropaganda

• Büro

• Discord

• Schaukasten

6

https://t.fsr-i.de
https://twitter.com/fsri_hszg
https://discord.fsr-i.de


–> Schaukasten müsste mal wieder aufgehübscht werden

• auf jeden Fall bis zur ESE

• Idee: E-Ink-Display mit Batterie → mal umgucken, was es so gibt

Samuel von E möchte mit N zusammen einen Gamingabend machen.

Vorschlag von Max:
Instagram-Account machen für Fachschaftsrat
Max hat die Gewalt über den Account :)

Falk erscheint zur Sitzung

TOP 9 Sonstiges

9.1 Treffen mit Frau Sommer

s. Protokoll

9.2 Email von Rudolf Willmann

Hallo Fachschaftsrat Informatik!
Ihr habt Lust, euren Kommiliton:innen spannende Einblicke in die Arbeitswelt
im IT-Sektor zu bieten oder wollt neben dem theoriebasierten Studium auch die
Entwicklung praxisorientierter Skills für den Berufseinstieg fördern? Ihr habt
euch schon immer gefragt, was einen guten Berater ausmacht oder dachtet
vielleicht bisher, dass dieser Beruf ohnehin nichts für euch ist?
Da haben wir vielleicht etwas für euch!
Wer wir sind:
Capgemini ist einer der weltweit führenden Anbieter von Beratungsleistungen
in den Bereichen Technologie, Management, IT und Digitale Transformation
mit einer inzwischen 55-jährigen Tradition.
Wir verstehen uns als verantwortungsbewusste und diverse Organisation, die
als starker Partner seiner Kunden die gesamte Bandbreite ihrer Geschäftsan-
forderungen abdeckt - von der Konzeption und dem Design bis hin zum Betrieb
der angebotenen Leistungen.
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Mit einem Team von über 325.000 Mitarbeiter*innen in fast 50 Ländern, die
im vergangenen Jahr gemeinsam einen Umsatz von 18 Milliarden Euro erwirt-
schaftet haben, arbeiten wir zusammen mit unseren Kunden an unserer Vision,
menschliche Energie durch Technologie freizusetzen - für eine integrative und
nachhaltige Zukunft.
Unser Ziel:
Zur Festigung unserer führenden Rolle in den genannten Angebotsbereichen
setzen wir unter anderem auf die sich schnell weiterentwickelnden Innovati-
onsfelder Cloud, Data, KI, Konnektivität, Software, Digital Engineering und
Plattformentwicklung und verfügen durch unsere breit gestreuten Aktivitäten
in vielen verschiedenen Branchen ein vielfältiges Wissen zu aktuellen Themen-
gebieten der Praxis. Im Austausch mit Hochschulen möchten wir euch Einblicke
in diese Trendthemen gewähren, damit ihr bei Interesse auch erfahren könnt,
welche Fähigkeiten und Aufgabenfelder aktuell auf dem Markt gefragt sind.
Natürlich sind wir auch stets auf der Suche nach interessierten Hochschulab-
solvent:innen und Studierenden, die uns mit ihrem Wissen bei unseren span-
nenden Projekten unterstützen und dabei zugleich selbst an ihren Aufgaben
wachsen.
Was wir euch bieten können:
Ob einstündiger Vortrag oder mehrtägiger Workshop - unsere Referenten bie-
ten euch spannende Formate zu aktuellen Trendthemen der IT.
Darunter:
Workshops:
Minecraft4Scrum
Zocken und sich dabei auf das Berufsleben vorbereiten? Das geht! Lernt den
Platzhirsch der agilen Entwicklungsmethodik „Scrum“ aktiv und spielerisch
kennen, während ihr in Minecraft eine Stadt baut. (Dauer 4h - 2 Tage, idea-
lerweise 15-20 Teilnehmer)
Coding Challenge
Ihr mögt Raumschiffe? Wir auf jeden Fall! Zeigt im Wettstreit gegen andere
Teams, wie gut eure Programmierfähigkeiten sind und sorgt dafür, dass euer
autonomes Raumschiff als Sieger aus dem Kosmos zurückkehrt. (Dauer 4-8h,
idealerweise 15-20 Teilnehmer)
Software Developer Workshop
Ihr wollt einen praxisorientierten Rundumblick in die Arbeit eines Entwick-
lers? Hier bekommt ihr nach einer theoretischen Einführung die Möglichkeit,
in 2er-Teams mithilfe von Spring Boot, MySQL und Angular eine eigene Ent-
wicklungsumgebung aufzusetzen, eine Anwendung zu installieren, Bug-Tickets
zu fixen und Anwendungstests durchzuführen. (Dauer 4-8h, idealerweise 14-20
Teilnehmer)
Vorträge:
I GO - eine Programmiersprache zum verlieben?
Wie der Affe testen lernt - von Monkey Tests bis hin zu AI-Unterstützten Tests
Architektur und Agilität: Widerspruch oder Synthese?
Messing with Cleancode
Die Formate sind für euch natürlich kostenlos.8



Je nach Workshop/ Vortrag müsst ihr euch lediglich um passende Räumlich-
keiten und die dazugehörige Technik kümmern - vielleicht hat ja auch eine
Professor in Interesse an etwas frischem Wind in den Vorlesungen?
In jedem Fall wäre es wichtig, genug Interessierte Teilnehmer zusammenzube-
kommen, damit sich die Durchführung einer Veranstaltung auch lohnt.
Ich freue mich in jedem Fall über eure Rückmeldung und Fragen.
Beste Grüße

Gute Idee, vielleicht Vorträge anfragen. Absprache mit Professor Längrich.

9.3 T-Shirts

• Wer will alles ein T-Shirt?
– Uta, Nino, Tim, (Kristina), Falk, Max S, Niklas, Karsten,
– Anfrage für 10 T-Shirts

• Was für ein Modell wollen wir nehmen und welche Farbe?

• Uta möchte ein Oversize Modell

Max und Nino schreiben eine Anfrage für die T-Shirts per Mail an Hustlepaff.

Noch nix passiert.

9.4 Nächste Sitzung

Nebensitzung am 01.06. und Hauptsitzung am 08.06.2022, um 14:00 Uhr.
Hybrid wird nur gemacht mit vorheriger Anmeldung.
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